

Fecha: 15-11-2024

Medio: Semanario Tiempo

Supl.: Semanario Tiempo

Tino: Noticia apporal

Tipo: Noticia general Título: Fundación Starlight recibe testimonio del cielo prístino de la ruralidad de La Serena

Pág.: 20 Cm2: 370,9 VPE: \$741.882 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

DURANTE EL IX ENCUENTRO IBEROAMERICANO DE TURISMO RURAL DESARROLLADO EN HUILA- COLOMBIA.

Fundación Starlight recibe testimonio del cielo prístino de la ruralidad de La Serena

La doctora en astrofísica. Antonia Varela, directora de la Fundación Starlight- con sedes en Tenerife y en La Palma, Españarecibió durante este importante evento internacional, una de las imágenes del cielo azul de la ruralidad desconocida de la comuna serenense. La reconocida científica española además adhirió al igual que otros importantes representantes del turismo rural en Iberoamérica que se dieron cita a esta actividad académica, a las conclusiones de la investigación. "Rostros del Secano Costero, cultura caprina de La Serena, Chile".

El testimonio de la ruralidad profunda de La Serena, fue entregado a la directora de esta importante institución europea dedicada la protección del cielo nocturno, tras la lectura de un manifiesto de diez páginas presentado en el "Panel 2: Políticas Públicas para el desarrollo del Agroturismo", por el director del proyecto de revaloración de la cultura caprina, el fotoperiodista, Cristian Carvajal, en representación de la Delegación Rural de la llustre Municipalidad



de La Serena, y suma a los Objetivos de Desarrollo Sostenible ONU, otorgando apoyo para la calidad del cielo y el acceso a la iniciativa mundial "Starlight SDG18".

Tras la entrega del inédito testimonio fotográfico, la directora Starlight, comentó que "es un honor firmar un documento tan emotivo, tan bello y me siento realmente orgullosa y feliz de poder aportar este granito de arena que significa todo el apoyo de la Fundación Starlight para un proyecto tan regenerativo y sostenible que se está desarrollando en La Serena y que combina el progreso, la cultura de las comunidades y la protección del cielo".

Fundación Starlight es una entidad sin fines de lucro que engloba, coordina y gestiona el conjunto de ideas, proyectos, personas, reflexiones y actividades que, bajo el nombre Starlight, ofrece a la sociedad una manera diferente de valorar el cielo estrellado. Asimismo, lucha por protegerlo y es consciente de que, al hacerlo, cuida de un patrimonio científico y cultural que es de todos, a la vez que salvaguarda el hábitat de un gran número de especies que necesitan de la oscuridad de la noche para su pervivencia. En su conjunto es una acción integrada de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) y está apoyada por la Unión Astronómica Internacional (IAU) y por la Organización Mundial de Turismo (UNWTO).